

Mutig sein und Zeitgeist zeigen

Bernd K. Jacob

*Friedhofsbeauftragter
des Kirchenkreises
Lübeck-Lauenburg,
Mitglied im VFD*



Unsere Mitglieder
wissen, wie's geht!

www.friedhofsverwalter.de

Foto@Dirk Eisermann



**Verband der
Friedhofsverwalter
Deutschlands e.V.**

Stück Heimat erhalten

„Wir müssen mutig sein und ausprobieren, uns betrachten – kritisch, aber auch selbstbewusst“, sagt Bernd K. Jacob. Der studierte Kommunikationsdesigner ist seit 1992 in der Markenwerbung tätig. 2019 wurde er zum Friedhofsbeauftragten für den Kirchenkreis Lübeck-Lauenburg berufen. Mit 50 Friedhöfen, die unterschiedlicher kaum sein könnten – vom dörflichen Baumkreis über Gottesäcker mit Seeblick bis zu städtischen Parkanlagen mit historischer Architektur – stellt sich der Kirchenkreis dem norddeutschen Wettbewerb in der heutigen Bestattungsbranche und nutzt die breite Klaviatur der Öffentlichkeitsarbeit.

„Ich sehe für uns gute und spannende Chancen, das Kulturgut Friedhof attraktiv zu halten, Trauer, Hoffnung und Erinnerung zwischen den Generationen zu platzieren“, erklärt er. Dazu, führt Bernd K. Jacob aus, müsse man den Blickwinkel aber auch mal ändern: einen Schritt zur Seite treten, mit den Teams auf den Friedhöfen zusammen reflektieren, was man habe, und was erwartet werde, mit den Seelsorgern und Theologen Themen gestalten, Verbundenheit erzeugen, starre Regeln aufbrechen. Der Friedhofsbeauftragte ist überzeugt: „Aufmerksamkeit heißt die Chance, ein Stück Heimat zu erhalten und Hoffnung zu geben – nicht nur für uns selbst.“



Weiterlesen auf...

www.friedhofsverwalter.de

Einfach QR-Code scannen und Sie gelangen direkt zum kompletten Artikel.



**Verband der
Friedhofsverwalter
Deutschlands e.V.**